



UN ÉVÈNEMENT QUI FAIT PARLER DE LUI

Toujours plus et toujours mieux ! Mais sans engendrer de coûts...

Le thème promettait des discussions passionnantes, controversées et animées. Les deux orateurs invités, Pierre-Alain Schnegg, conseiller d'Etat et directeur de la santé du canton de Berne, ainsi que Martin Landolt, président de santésuisse, ont donné un aperçu passionnant du point de vue des cantons et des assureurs-maladie.

Plus de 70 invitées et invités (sur place et en ligne) ont suivi l'échange animé entre la politique, l'économie et les médecins de famille et de l'enfance sur le thème des coûts de la santé lors du symposium mfe d'hier.

Pierre-Alain Schnegg et Martin Landolt étaient déjà prêts à répondre à quelques questions pour nos lectrices et lecteurs avant le symposium (voir les articles suivants).